



Die drei Drachen

Delfin der Woche

Bei dem Drachen in der Mitte kann es sich nur um den Drachen des Wankelmuts handeln, der in diesem Fall gelogen hat.

Der Drache der Täuschung kommt nicht in Frage, weil er behauptet hätte, dass einer der anderen Drachen in der Mitte sitzen würde. Der Drache der Wahrheit hätte wiederum zugegeben, dass er in der Mitte sitzt.

Dementsprechend muss der Drache der Täuschung links sitzen, da dessen Antwort ebenfalls gelogen war.

Der Drache der Wahrheit sitzt also rechts und hat die korrekte Antwort gegeben.

Ritter Kunibert sollte auf die Antwort des rechten Drachen vertrauen.

